

Sesion extraordinaria de la C.P.C. celebrada en Sevilla el 20 de Mayo de 1.990 a las 11 horas con el orden del dia:

- 1º Lectura y aprobacion de las actas anteriores
- 2º Informe del C. N.
- 3º Aprobacion Reglamento de Asambleas
- 4º Ruegos y preguntas

Asisten 11 lde los 45 miembros que la componen

1º Se aprueba el acta de la reunion del dia 6 de Mayo del año en curso. La de la sesion del 26 de Noviembre de 1.989 queda pendiente porque no se ha recibido.

Se pide por un miembro de la comision que las actas sean mas amplias.

2º El Vicesecretario General informa de la ausencia del Secretario General que se ha decidido que asista al Congreso de U.G.T. , siendo ésta la primera vez que hemos sido invitados.

Expone las listas de las 8 Provincias y la necesidad del C.N. de disponer de los numeros dos, Cuando menos, para situar en ellos a los miembros de la Direccion que se consideren necesario que esten en las Instituciones.

El problema de Sevilla y Cadiz por ese motivo se ha resuelto finalmente quedadndo el Viseecretario General de numero dos en Sevilla, el Portavoz en el actual Parlamento de Cadiz y el parlamentario de Cadiz en cuarto lugar. El caso del Campo de Gibraltar que no acepta la anterior decision se resuelve porque al pasar Antonio Patricio al Parlamento Español en sustitucion de Antonio Moreno se demuestra que no hay marginacion del Campo de Gibraltar. En el caso de Huelva que esta de acuredo en que el C.N. disponga del nº1 pero no con la persona propuesta tambien ha quedado resuelto aceptando a Antonio Nuñez que cubrira el flanco sanitario en al Parlamento, siendo esta Consegeria la de mayor presupuesto.

Se produce un amplio debate sobre la colocacion de las personas en las listas, ya que hay distintas opiniones personales al respecto y el C.N. mantiene su postura.

El Presidente de la C.P.C. hace un analisis de lo que ha pasado, de la debilidad de la Direccion por los organos superiores y de que le ha ido mal al buscar fuerza en las bases, pero queha sido un gran logro haber hecho la consulta, e aunque las bases hayan utilizado todos los metodos, ~~incluido el chantaje~~, para debilitar a la Direccion. Termina llamandoos a todos a apoyar a la Direccion y a ayudar a cicatrizar las

~~heridas y conseguir los mejores resultados, teniendo en cuenta que el Partido es debil y tenemos que sacarlo adelante entre todos.~~

3º Ante la falta de asistencia se decide dejarlo pendiente para una proxima reunion.

4º a) Sobre el primer debate habido en Canal Sur la opinion es favorable aunque su alto nivel tecnico no fue el aconsejable para la audiencia.

b) Se ruega una reunion de la C.P.C. sin la Direccion para fijar funciones, competencias y funcionamiento.

Tambien rehacer la mesa y fortalecerla ante la incorporacion del Presidente a Estrasburgo.

c) Se pide reunion ordinaria de la C.P.C., el Presidente propone Septiembre y hay opiniones de que tras las elecciones habra que marcar estrategias y seria aconsejable tenerla antes.

Siendo las 14'10 horas el Presidente da por finalizada la sesion.

Aprobada con las correcciones de lo tachado el
dia 28-7-90 *Mary L...*